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Angenommen:  
 

 Abgelehnt:  
 

 Vorstandsüberweisung:  
 

 Entfallen:  
 

 Zurückgezogen:  
 

 Nichtbefassung:  
 

Stimmen Ja: 0  Stimmen Nein: 0  Enthaltungen:0  

 

TOP VII  Tätigkeitsbericht der Bundesärztekammer  

  Titel:  Universitäten beim Auswahlverfahren zum Medizinstudium unterstützen - 

Evaluation ist ein Muss  

Änderungsantrag zum Entschließungsantrag  

  
Von:  BMedSci Frank Seibert-Alves als Delegierter der Landesärztekammer Hessen 

Anne Kandler als Delegierte der Landesärztekammer Hessen 

PD Dr. Andreas Scholz als Delegierter der Landesärztekammer Hessen 

Dr. Lars Bodammer als Delegierter der Landesärztekammer Hessen 

 

 

DER DEUTSCHE ÄRZTETAG MÖGE FOLGENDE ENTSCHLIESSUNG FASSEN:  
   

1. Im letzten Satz des ersten Absatzes soll das Wort "sollen" durch "müssen" ersetzt 

werden. 

2. Streichung des ersten Abschnitts der Begründung  

3. Im ersten Satz des letzten Absatzes soll das Wort "sollten" durch "müssen" ersetzt 

werden. 

   

 

 

Begründung:  

Zu 1. und 3.:  

Sowohl aufgrund der Bedeutung der Auswahlausscheidung für die Bewerberinnen und 

Bewerber als auch zur Sicherstellung eines sinnvollen finanziellen Einsatzes ist eine 

Evaluation unumgänglich.  

Zu 2.:  

Inwieweit das derzeitige Auswahlverfahren sinnvoll ist, insbesondere eine Wartezeit von 

sechs Jahren, ist mehr als fraglich.  

   

 


